

# MARTIENS

**U**NE association portant le nom de « Soucoupes volantes » a été fondée à Voorburg, près de La Haye. Elle a pour objet l'étude de ces phénomènes aériens et elle créera un comité de réception, analogue à ceux qui ont été créés en France et en Belgique, pour recevoir le premier Martien.

Le président, M. Darsman, a déclaré qu'« Il faut éviter à tout prix de se montrer agressif, mais, au contraire essayer de nouer des liens d'amitié avec les passagers des soucoupes, qu'ils viennent de Mars ou d'ailleurs ».

On pourrait peut-être commencer par créer des associations de ce genre pour améliorer les rapports entre Terriens...